

Gala de danse prometteur les 15 et 16 juin

La MJC de Villerupt programme son gala de danse les 15 et 16 juin sur le thème Il était une fois la danse mettant en scène plus de 110 danseurs, avec pour la 1^{re} fois l'intervention de son tout jeune orchestre.

La MJC de Villerupt organise son traditionnel gala de danse à la salle des fêtes de Villerupt samedi 15 juin à 20 h et dimanche 16 juin à 15 h. Le thème choisi par l'école des Arts, *Il était une fois la danse*, permettra de retracer l'évolution de la danse depuis ses débuts.

La danse est un mode d'expression utilisé par tous les peuples. Les effets de la danse dépassent le simple plaisir corporel, elle permet de transmettre des idées, des émotions. C'est une suite de mouvements du corps exécutés en rythme, qui exprime des idées et des émotions ou raconte une histoire. C'est ce que les 110 danseurs de la MJC, soit près de la moitié de l'effectif total de l'école des Arts, vont retracer pendant deux heures. Anne Wingelinkx-Gomez, le professeur de danse, prépare ce spectacle depuis le début de l'année, c'est pour elle son premier gala et son investissement est total. Outre les répétitions avec ses 65 élèves inscrits aux cours de danse classique, moderne ou les deux, elle participe à la création des costumes, plus de 200 qui resserviront pour la comédie musicale de la MJC le 29 juin, et des accessoires avec l'aide de quelques parents bénévoles.

La danse à toutes époques

Sur des chorégraphies choisies minutieusement par Anne, différents styles de danse seront évoqués par les élèves des classes de danse classique section d'éveil, d'initiation, de 1^{er} et de 2^e cycle et de danse



Le R'N'B sera bien représenté au gala avec la classe d'Élodie Ciscato. Photo RL

moderne débutants et confirmés, depuis l'époque préhistorique, en passant par la Renaissance, avec ses rondeaux et menuets, puis les danses tribales, classiques, romantiques, modernes, le jazz... Le R'N'B y a toute sa place et les élèves de la classe d'Élodie Ciscato ont prévu une démonstration bien rythmée de cette tendance musicale actuelle. Pour le côté musical du gala de danse,

Rémy Narozny, directeur de l'école des Arts, a émis l'idée, approuvée par l'ensemble des responsables de la MJC, d'instaurer un nouveau concept avec la création d'un orchestre. Celui-ci est composé d'élèves et de professeurs. Ils seront 26 musiciens sur scène pour accompagner les danseurs. Rémy souligne : « C'est la 1^{er} fois qu'un orchestre voit le jour à Villerupt. L'idée est de le faire

évoluer dans le temps afin qu'il devienne un orchestre symphonique. Pour l'instant, il démarre avec la batterie, le piano, les guitares, les violons, les violoncelles, la contrebasse, la clarinette, la flûte et les percussions ; je fais appel aux violonistes extérieurs à l'école et désirant faire partie de l'orchestre à se manifester. » Toute la musique du gala, puis celle de la comédie, seront

jouées en direct. Les représentations seront filmées et enregistrées sur DVD, puis mis en vente.

Réservations des places dès maintenant à la MJC. Tarif : 10 € par personne et par séance, 15 € les deux séances. Renseignements et réservations : MJC, tél. : 03 82 89 90 14 ou www.mjcvillerupt.fr